



SECRETARIO

Firman acuerdo para vender lácteos y maquinaria a México

Los gobiernos de Argentina y México suscribieron este viernes un Acuerdo de Cooperación para el abastecimiento de granos básicos, la provisión de una planta secadora de leche y subproductos de la industria láctea y la adquisición de maquinaria agrícola y silobolsas para su uso en la agroindustria mexicana.

El acuerdo fue firmado por el secretario de Relaciones Económicas Internacionales, Jorge Neme; y el director General de **Seguridad Alimentaria Mexicana**, Ignacio Ovalle Fernández. El objetivo de la misión será evaluar junto a funcionarios mexicanos las inversiones necesarias a fin de completar las instalaciones de una planta secadora de leche y de subproductos de la industria láctea. Finalmente, durante el encuentro, Neme y Ovalle Fernández conversaron sobre la posibilidad de llevar la tecnología de silobolsas a México. Neme en el inicio de su visita a México, se reunió hoy con el Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, **Víctor Villalobos**, para analizar la apertura del mercado mexicano al ingreso de productos argentinos de origen rural. **El Clarín, P22**

<http://agricultura.monitoreo.site/wp-content/uploads/2021/07/Firman-acuerdo-para-vender-lacteos-a-Mexico.pdf>

(B336) Reconocen internacionalmente calidad y altos estándares de café mexicano de productores de pequeña escala.- El secretario de Agricultura, Víctor Villalobos, felicitó presencialmente y de manera virtual a los cafecultores ganadores de Chiapas, Estado de México, Oaxaca, Puebla, Veracruz y Guerrero, por engrandecer al café de México con la calidad que les permite competir con los mejores de alta especialidad del mundo.

<https://acustiknoticias.com/2021/07/reconocen-a-ganadores-del-certamen-taza-de-excelencia-2021/>

<https://cconoticias.com/2021/07/24/reconocen-internacionalmente-calidad-y-altos-estandares-de-cafe-mexicano-de-productores-de-pequena-escala/>

<https://laverdad.com.mx/2021/07/reconocen-calidad-y-altos-estandares-de-cafe-mexicano-de-pequenos-productores/>

<https://newstral.com/es/article/es/1202964269/reconocen-calidad-y-altos-est%C3%A1ndares-de-caf%C3%A9-mexicano-de-peque%C3%B1os-productores>

<https://socialredslp.com/2021/07/24/reconocen-internacionalmente-la-calidad-del-cafe-mexicano/>

<https://www.contrareplica.mx/nota-A-nivel-internacional-reconocen-calidad-y-altos-estandares-del-cafe-mexicano-202124710>

<https://www.elarsenal.net/?p=1010355>

<https://www.gob.mx/agricultura/prensa/reconocen-internacionalmente-calidad-y-altos-estandares-de-cafe-mexicano-de-productores-de-pequena-escala?idiom=es>

<https://www.voragine.com.mx/2021/07/24/reconocen-internacionalmente-calidad-y-altos-estandares-de-cafe-mexicano-de-productores-de-pequena-escala/>

<https://almomento.mx/entregaron-premios-de-taza-de-excelencia-mexico-a-cafecultores/>

<https://amqueretaro.com/mexico/2021/07/24/reconocen-la-calidad-del-cafe-mexicano/>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

TWITTER

Agricultura

@Agricultura_mex

Las exportaciones agroalimentarias a Estados Unidos Bandera de Estados Unidos, en 2019, tuvieron un valor de 29 mil 453 millones de dólares.

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1419086981439574019

Víctor Villalobos Arámbula

@vmva1950

#DíaInternacionalDelTequila El cultivo del agave es un elemento intrínseco de nuestra identidad nacional. Nuestro reconocimiento a los productores y agroempresas que hacen posible esta bebida que sintetiza tradición e historia gastronómica. ¡Salud!

<https://twitter.com/vmva1950/status/1419095667562225671>

Víctor Villalobos Arámbula

@vmva1950

La hermandad de los pueblos de AL y el Caribe se expresó en la conmemoración del 238 Aniversario del Natalicio del Libertador #SimónBolívar. Y como señaló el presidente @lopezobrador_ que siga siendo inspiración para fortalecer a nuestra región.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1419008243381293056>

SECRETARÍA

Confían recuperar embargo camaronero.- Ante senadores y diputados federales, el titular de **CONAPESCA** asegura que se trabaja en implementar las medidas para resolver esta situación Texto y foto: Agencias ante senadores y diputados federales, Octavio Alberto Almada Palafox, **comisionado nacional de Acuicultura y Pesca (CONAPESCA)**, aseguró que no hay duda de que México recuperará la certificación del camarón, que le fue suspendida por Estados Unidos de Norteamérica, pues se trabaja en implementar las medidas necesarias para lograr ese objetivo. **Peninsular Campeche, 1 / Peninsular, 14**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021001152nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021001072nc.pdf

(B335) Inicia Agricultura proyecto de estimulación de lluvias en Coahuila, Zacatecas y Durango.- La **Secretaría de Agricultura**, a través de la **Conaza**, inició este viernes el proyecto de estimulación de lluvias en los estados de Coahuila, Zacatecas y Durango, con el fin de mitigar los efectos de la sequía en la agricultura y ganadería de estas entidades.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/amp.php?nota=1328126>

<https://siete24.mx/mexico/nacional/revientan-nubes-para-estimular-lluvias-en-coahuila-zacatecas-y-durango/>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/1955325.la-sader-estimulara-lluvias-ante-sequia-en-zona-de-mexico.html>

<https://www.gob.mx/agricultura/prensa/inicia-agricultura-proyecto-de-estimulacion-de-lluvias-en-coahuila-zacatecas-y-durango?idiom=es>

<https://www.mhnoticia.com/principal/inicia-agricultura-proyecto-de-estimulacion-de-lluvias-en-coahuila-zacatecas-y-durango/>

<https://cafeqrillo.com/principal/inicia-agricultura-proyecto-de-estimulacion-de-lluvias-en-coahuila-zacatecas-y-durango/>

<http://noticiasdemexico.com.mx/principal/inicia-agricultura-proyecto-de-estimulacion-de-lluvias-en-coahuila-zacatecas-y-durango/>

<http://www.rutasinaloa.com.mx/agropecuaria/inicia-agricultura-proyecto-de-estimulacion-de-lluvias-en-coahuila-zacatecas-y-durango-galeria-de-fotos/>

<https://cafeqrillo.com/principal/inicia-agricultura-proyecto-de-estimulacion-de-lluvias-en-coahuila-zacatecas-y-durango/>

Japón es el país que más carne de cerdo compra a México: Sader.- En el marco de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, la **Secretaría de Agricultura**, dio a conocer un poco de la relación que se tiene con el país del Sol Naciente; como amigo y socio comercial. La relación comercial entre Japón y México ha ido aumentando con el paso de los años, en productos agroalimentarios. Incluso, asegura:

<https://almomento.mx/japon-es-el-pais-que-mas-carne-de-cerdo-compra-a-mexico-sader/>

Integrar tortilla nixtamalizada a Canasta Básica de Diconsa, propone Noroña.- En la Cámara de Diputados, la bancada del Partido del Trabajo (PT) pidió que la tortilla nixtamalizada se integre a la Canasta Básica de alimentos del organismo **Segalmex-Diconsa**, con el fin de apoyar a la población de escasos recursos que está enfrentando el alza en el precio de ese alimento y otros bienes y servicios básicos. Asimismo, se brindaría apoyo a pequeños productores de maíz en el territorio nacional, planteó el vicecoordinador petista en San Lázaro, Gerardo Fernández Noroña.

<https://mvsnoticias.com/noticias/nacionales/integrar-tortilla-nixtamalizada-a-canasta-basica-de-diconsa-propone-norona>

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/pt-pide-al-gobierno-incluir-tortilla-nixtamalizada-en-canasta-basica-1340553>

AGRICULTURA

Se podrá estudiar ingeniería forestal.- En Milpa Alta se construirá un plantel de la Universidad Rosario Castellanos en donde los vecinos podrán estudiar ingeniería forestal. Así lo anunció la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum en el marco del inicio de la reforestación del paraje La Cima en la alcaldía de Tlalpan, el cual se encuentra en los límites con el estado de Morelos. **Excélsior, 20**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021001283nc.pdf

Trabajo productivo e improductivo: la tercera.- El excedente generado por los trabajadores productivos en economías como la estadounidense es grande, estimémoslo al restar al Gross





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Domestic Product o producto interno bruto (GDP) la depreciación anual y las compensaciones a los empleados. Si sólo consideráramos lo que autores críticos señalan como trabajos productivos (agricultura, silvicultura, ganadería, pesca, minería, extractivas, manufactura, construcción y bienes de servicio público, como electricidad, gas y agua), el promedio sería del 18 por ciento. **La Jornada, 16**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021000715nc.pdf

Importó México 14% más granos en enero-junio.- Derivado de una baja importante en la producción de maíz, trigo, sorgo, soya, frijol y arroz, las importaciones de granos en el país han aumentado 14 por ciento en el primer semestre del año con respecto a igual periodo de 2020, señaló Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). **La Jornada, 28**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021000636nc.pdf

El campo le sigue dando buenos resultados al país.- La pandemia por covid-19, declarada desde el 11 de marzo del 2020 por la Organización Mundial de la Salud (OMS), ha impactado la economía y la sociedad, tanto en la forma en que nos comunicamos y nos relacionamos como en la manera de producir y comercializar nuestros alimentos. Sin embargo, el sector primario (agricultura, ganadería y pesca), al ser considerado un sector estratégico, siguió produciendo alimentos para los más de 126 millones de mexicanos, lo que permitió que el 2020 concluyera con un crecimiento del 2.0 por ciento.

<https://www.debate.com.mx/opinion/Gustavo-Rojo-Plascencia-Caades-El-campo-le-sigue-dando-buenos-resultados-al-pais-20210724-0259.html>

Avanza tecnificación de presas en Calvillo.- En un encuentro que se llevó a cabo en la Presa Peña Blanca del municipio de Calvillo, el gobernador Martín Orozco Sandoval dialogó con agroproductores y responsables de varias presas de aquella demarcación, a quienes les aseguró que “cada peso invertido en la productividad agrícola y pecuaria se multiplica con el trabajo y la entrega de las familias, quienes son las verdaderas beneficiadas”. En su participación, Miguel Muñoz de la Torre, titular de la Secretaría de Desarrollo Rural y Agroempresarial, detalló que son ya 1,500 familias las que se han beneficiado con la inversión que el Gobierno Estatal ha dedicado a las presas de Calvillo y que permitirá, aunado a los esfuerzos de reconversión productiva, un mejor aprovechamiento del vital líquido.

<https://www.heraldo.mx/avanza-tecnificacion-de-presas-en-calvillo/>

En riesgo el próximo Ciclo de Riego Agrícola 2022 para La Laguna.- Teodoro Arguijo Hernández, coordinador de la Secretaría de Desarrollo Rural de Coahuila en La Laguna, mencionó que el próximo Ciclo de Riego Agrícola 2022 está en riesgo de no realizarse, principalmente por el bajo nivel de la presa Lázaro Cárdenas, actualmente con poco más de un 30 % de su capacidad de almacenamiento, que es de donde se sustrae el agua cada año para esta situación, agregando que lo único que cambiaría la expectativa, es que llueva lo suficiente en los próximos meses en la parte alta de la cuenca o de lo contrario las afectaciones serían muchas para el sector agropecuario.

<https://www.noticiasdelsoldelalaguna.com.mx/local/torreon/en-riesgo-el-proximo-ciclo-de-riego-agricola-2022-para-la-laguna-7002242.html>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

GANADERÍA

Abigeato, dolor de cabeza.- El abigeato no es tan grave en Yucatán como en otras partes del país, pero sí es un “dolor de cabeza”, afirmó Esteban Abraham Macari, presidente de la Unión Ganadera Regional de Oriente (Ugroy) y diputado local electo Abraham Macari es el único diputado que llegó a la siguiente legislatura apoyado por tres partidos: PAN, PRD y Nueva Alianza. Ganó en la zona oriente del Estado, con fuerte actividad ganadera y del campo. “El campo es mi prioridad, pero completo: ganadería, agricultura y pesca, porque a veces hablamos del campo y solo nos enfocamos en ganadería cuando no es así”, dijo

<https://www.yucatan.com.mx/merida/abigeato-dolor-de-cabeza>

APICULTURA

Abejas, fundamentales para desarrollo sostenible de Agenda 2030.- Promover la seguridad alimentaria y la agricultura sostenible por medio de la apicultura contribuye a erradicar el hambre, señaló el senador de Morena, Ricardo Monreal, pues esta actividad económica provee de comida nutritiva a miles de personas, impulsa el desarrollo del campo y la protección del medio ambiente.

<https://mexico.quadratin.com.mx/abejas-fundamentales-para-desarrollo-sostenible-de-agenda-2030-monreal/>

PESCA | ACUACULTURA

Alerta debilitamiento de protección a vaquita.- El Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF) expresó su reconocimiento a las autoridades federales por el establecimiento de criterios e indicadores para la vigilancia en las zonas de protección de la vaquita marina, así como por las sanciones fijadas ante la presencia de embarcaciones pesqueras. Sin embargo, externó su preocupación por el debilitamiento operativo de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) y la Comisión de Áreas Naturales Protegidas (Conanp), lo cual, advirtió, compromete la capacidad institucional para realizar el adecuado monitoreo y vigilancia en la zona. **Reforma, 2**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021000767nc.pdf

México es susceptible de demandas internacionales.- México es signatario de diversos acuerdos internacionales, pero por incumplimiento o por cambio de políticas, se enfrenta al riesgo de una serie de demandas por temas que van desde comercio hasta medio ambiente y derechos humanos. El 12 de mayo se presentó la primera demanda laboral, bajo el mecanismo de Respuesta Rápida del T-MEC, contra México por la presunta negación de los derechos de libre asociación y negociación colectiva a los trabajadores de General Motors en Silao, Guanajuato. Por ahí podrían venir nuevas demandas, así como por los temas de la protección





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

de la vaquita marina, la pesca ilegal en el golfo de México y la captura de tortugas marinas. **El Universal, 15**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021001023nc.pdf

México y EU medirán las poblaciones de sardina en la Corriente de California.- El Instituto Nacional de Pesca y Acuicultura (Inapesca), de México, y la Administración Nacional de los Océanos y la Atmósfera (NOAA), de Estados Unidos, realizarán investigaciones de la corriente de California para determinar la distribución y abundancia de diferentes especies de pelágicos menores como las sardinias. **La Crónica, 13**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021000405nc.pdf

Misa por la pulpeada.- Para pedir a Dios que los colme de bendiciones y sea una buena temporada de captura de pulpo, el próximo sábado 31, en la víspera del inicio de la pulpeada que arranca el domingo 1 de agosto, en los muelles pesqueros de Yucalpetén se oficiará misa de acción de gracias por el inicio de la pesca del molusco.

<https://www.yucatan.com.mx/yucatan/misa-por-la-pulpeada>

Furtivos muy activos: confisca pulpo la SSP.- Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) asignados a la vigilancia en carreteras de la costa, aseguraron anteayer un total de 720 kilogramos de pulpo, especie actualmente en veda. El molusco era transportado en dos automóviles: un Volkswagen Jetta y un Pointer, ambos con placas de Yucatán; estaba distribuido en 33 bolsas de plástico, de color negro, acomodadas 14 de ellas en la cajuela y en la cabina del Jetta y 19 del Poin.

<https://www.yucatan.com.mx/yucatan/furtivos-muy-activos-confisca-pulpo-la-ssp>

Ven debilitamiento de protección a vaquita.- El Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF, por sus siglas en inglés) expresó su reconocimiento a las autoridades federales por el establecimiento de criterios e indicadores para la vigilancia en las zonas de protección de la vaquita marina, así como por las sanciones fijadas ante la presencia de embarcaciones pesqueras. Sin embargo, externó su preocupación por el debilitamiento operativo de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) y la Comisión de Áreas Naturales Protegidas (Conanp), lo cual, advirtió, compromete la capacidad institucional para realizar el adecuado monitoreo y vigilancia en la zona.

<https://www.heraldo.mx/ven-debilitamiento-de-proteccion-a-vaquita/>

COMERCIO EXTERIOR

Ochocientos once millones.- Un informe muy reciente elaborado por varias agencias que dependen de la Organización de las Naciones Unidas titulado “El estado de la inseguridad alimentaria [eufemismo de hambre] en el mundo 2021”, nos revela un panorama desolador conforme parecemos dirigirnos, no sin altibajos, al control de la pandemia. La información, publicada en la sección “Planeta futuro” del periódico “El País”, incluye declaraciones de





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Máximo Torero Cullen, economista en jefe de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

<https://www.heraldo.mx/ochocientos-once-millones/>

Más de la mitad de los programas sociales no ha entregado ni 20% de los recursos comprometidos.- En el primer trimestre de 2021, los 37 programas presupuestarios de este tipo, en conjunto, habían entregado 134 mil 195 millones de pesos a los beneficiarios, de un total de 319 mil 163 millones que Hacienda reporta como meta anual. Sin embargo, las prioridades están en los programas estandarte de la actual administración. Destacan Producción para el Bienestar, el Programa de Fomento a la Agricultura, Ganadería, Pesca y Acuicultura, los Microcréditos para el Bienestar, Bienestar de las Niñas y Niños, Hijos de Madres Trabajadoras, la pensión para personas adultas mayores, la de personas con discapacidad permanente y Jóvenes Construyendo el Futuro. La Jornada, 15

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021000701nc.pdf

ABASTO | PRECIOS

Hermosillo registra el precio más alto de todo México en el kilo de tortillas.- El precio más alto en las tortillas de maíz se registra en Hermosillo, de acuerdo a datos de la Profeco, cuyo kilo ronda los 21.32 pesos el 14 y 20 de julio, aunque llegaron a costar hasta 27 pesos.

Considerado el alimento principal de los mexicanos, pues 98.6% de la población la incluye en su dieta, la tortilla de maíz continúa subiendo de precio y estableció una nueva alza récord en más de nueve años

<http://www.elregionaldesonora.com.mx/noticia/91656>

COVID-19

Vuelve a la CDMX reconversión hospitalaria ante alza de casos.- La Secretaría de Salud capitalina comenzó con la reconversión de hospitales en la Ciudad de México ante el incremento de casos por Covid-19 particularmente en su modo híbrido para aumentar la capacidad, detalló la titular de la dependencia capitalina, Oliva López Arellano.

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/vuelve-la-cdmx-reconversion-hospitalaria-ante-alza-de-casos>

Tercera ola de COVID en México: Registran 15,823 casos nuevos; suman 2.7 millones en total.- En esta tercera ola de la pandemia del COVID-19 en México, en las últimas 24 horas el país registró 15 mil 823 casos, con lo cual suman hasta este momento un total de 2 millones 741 mil 938, informó la Secretaría de Salud. Por otro lado, con 362 nuevas defunciones registradas, hay en el país 238 mil 316 personas fallecidas a causa del virus SARS-CoV-2. En cuanto a los casos activos estimados del virus, el número ascendió a 112 mil 261 casos.

<https://www.elfinanciero.com.mx/salud/2021/07/24/tercera-ola-de-covid-en-mexico-registran-15823-casos-nuevos-suman-27-millones-en-total/>





INFORMACIÓN GENERAL

Desarrollan narcos drones explosivos.- La operación de los cárteles en México ha transitado a la utilización de tecnologías que incluyen drones con explosivos en sus operaciones. En Guanajuato, el Cártel de Santa Rosa de Lima reclutó a jóvenes con estudios de ingeniería para que le equiparan drones con explosivos C-4. Autoridades federales confirmaron que la organización criminal que lideraba José Antonio Yepes "El Marro", actualmente preso, planeaba atacar con esos drones la sede de la Fiscalía estatal de Guanajuato. **Reforma, PP y 1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021000649nc.pdf

Modificación al semáforo desestima variantes, advierten.- Los nuevos criterios para la medición de riesgo en el semáforo epidemiológico demuestran que las autoridades subestiman la gravedad de las nuevas variantes de coronavirus que han llevado a otras regiones del mundo a nuevos confinamientos, alertaron especialistas y epidemiólogos. **El Universal, PP y 1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021000938nc.pdf

Cambiar a la OEA por un ente no lacayo, plantea AMLO.- El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a los países de América Latina y el Caribe a mantener vivo el espíritu de Simón Bolívar y construir en el continente americano un proyecto económico semejante a lo que es la Unión Europea (UE), "pero apegado a nuestra historia e identidades", y planteó no descartar la sustitución de la Organización de Estados Americanos (OEA) "por un organismo autónomo, no lacayo de nadie". Un organismo que sea "mediador" en conflictos en las naciones sobre asuntos de derechos humanos y de democracia, pero "a petición y aceptación de las partes", recalcó en el Castillo de Chapultepec. **La Jornada, PP y 1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021000600nc.pdf

PRESIDENCIA

Que AL se integre igual que la Unión Europea.- Ante el crecimiento económico de China, el presidente Andrés Manuel López Obrador propuso a cancilleres y primeros ministros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) lograr una integración regional política y comercial similar a la Unión Europea, pero apegada a la identidad, historia y realidad de cada país. "Estoy consciente de que se trata de un asunto complejo que requiere de una nueva visión política y económica. La propuesta es construir algo semejante a la Unión Europea, pero apegado a nuestra historia y realidad". **El Universal, 8**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021000964nc.pdf

MLO asegura que México no puede ponerse con Sansón a las patadas con EUA.- El presidente Andrés Manuel López Obrador destacó la buena relación de Estados Unidos con





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

México; destacó que sería un grave error tener una confrontación con aquel país con el que existen acuerdos comerciales como T-MEC. En ese sentido, aseguró que sería negativo “ponerse con Sansón a las patadas”. ¿Qué dijo? Durante el evento en el Palacio de Chapultepec, en conmemoración por el 238 natalicio de Simón Bolívar, AMLO sostuvo: “Obviamente, no es poca cosa tener de vecino a una nación como Estados Unidos.

<https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-gobierno-federal/amlo-asegura-que-méxico-no-puede-ponerse-con-sansón-a-las-patadas-con-eua/>

PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

Lo que el INE sancionó de Jaime Rivera Velázquez.- Este jueves 22 de julio, el Consejo General del INE aprobó los dictámenes sobre los ingresos y gastos de los partidos políticos y candidatos independientes durante las recientes campañas electorales federales y locales. También se resolvieron más de 900 quejas en materia de fiscalización. Para ello se revisaron miles de informes con millones de reportes de operaciones de ingresos y egresos en el sistema de contabilidad en línea que el INE utiliza para tal fin. **Excélsior, 17**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_25072021/25072021001231nc.pdf

